
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 41 del 21/04/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione V/Com. Polizia Municipale G. Fazio e Geometra 
L. Filippi su “Suggerimenti da parte della II^ Commissione 
per l’elaborazione del prossimo bando per il carro attrezzi 
e su come aumentare gli introiti a seguito delle rimozioni  

                                                              

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

                              
16,25 

17,15   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

                          
16,00 

17,05   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

                     SI                           

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

SI                   16,00 17,15   

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI                     

Componente Rimi Francesco                                             SI                    16,00 17,15   

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

  SI                    16,00 17,15   

 

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 21 del mese di aprile alle ore 16.00, presso l’ufficio di Presidenza 
del Consiglio Comunale, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti Dara Sebastiano, Rimi 
Francesco, Stabile Francesco sono altresì presenti il V/ Com. Fazio e il Geom. Filippi regolarmente invitati. 

Il V/Presidente introduce l’argomento e prende parola il V/Com. Fazio illustrando ai presenti la normativa 
che riguarda la rimozione :  E’ uno strumento di lavoro che è legato all’applicazione del Codice della strada. 



Interviene h. 24 ed è “a chiamata”, cioè quando la pattuglia che è in servizio segnala un divieto di sosta che 
prevede la rimozione, alla ditta del carro attrezzi. 

Il V/Com. prosegue successivamente, spiegando quali sono gli Art.C.d.s. che disciplinano la sosta: 

Art. 7 C.d.s. dà il potere agli enti di adottare tramite ordinanza sindacale divieti di sosta momentanei. 

Alle ore 16.25 entra il Consigliere Vario. 

Il Comando di Polizia Municipale ha stabilito orari e itinerari di controllo di tutte le zone rimozione previste 
nel territorio. 

In alcuni casi tale controllo viene svolto congiuntamente al carro attrezzi. Per stabilire itinerari, si va 
ovviamente per priorità. Cioè effettuando innanzitutto un controllo in tutte quelle zone in cui un divieto di 
sosta crea intralcio al traffico. 

Il cons. Dara chiede se in base all’esperienza sul servizio rimozione affidato a ditta, quale modalità 
manterrebbe, cioè la precedente in cui il carro attrezzi girava con il vigile a bordo, o l’attuale che come 
spiegato dal V/Com.è “a chiamata”. 

Il V/Com Fazio risponde che l’attuale sistema, privilegia il fattore educativo che deve contraddistinguere il 
divieto di cui si tratta. Quindi si passa ad un’ampia discussione su come apportare miglioramenti  sul 
prossimo bando in modo che sia il Comune che i cittadini possano comunque avere delle garanzie. L’ideale 
sarebbe innanzitutto effettuare pagamento tramite bancomat, in modo che le somme siano accreditate su 
un c/c e la ditta o a fine o ad inizio giornata possa già effettuare un versamento, sulla base del numero delle 
rimozioni, al Comune di Alcamo per la percentuale spettante. 

Im questo modo si eviterebbe, così come previsto nell’attuale bando, che la ditta effettui versamenti 
trimestrali , talvolta con notevoli ritardi. 

Un’ultima considerazione fatta alla luce dei ragionamenti esposti in data odeirna è quella di non aumentare 
le tariffe a causa del grave periodo di crisi economica. 

Il presidente Vario ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore 17.15. 

 

 

La Segretaria Supplente          Il Presidente 

     Sig. Di Bona Lorena             Vario Marianna 

 

 


